
         Fürstenau, den 17.08.2022 

 

Bericht des Bürgermeisters  

 

Top Ö 6 

 

29.06.2022 Teilnahme an der Werbetour von „Jan und Libett“ in Bersenbrück für den 

Stoppelmarkt Vechta. 

 

Besuch und Gespräche am 06.07 mit den „Beet-Paten“, die die Rosenbeete im Bürgerpark 

hervorragend pflegen. 

 

Am 08.07. Teilnahme an der Eröffnung des Café Regine im St. Reginenstift. Ein schönes 

gelungenes Café an der richtigen Stelle. 

 

Vom 09.07 - 11.07.2022 Teilnahme am Schützenfest in Fürstenau. Nach zwei ausgefallenen 

Schützenfesten konnte der Bürgerschützenverein, gemeinsam mit den Bürgerinnen und 

Bürgern der Stadt mit ihren Gästen mal wieder ausgelassen feiern. 

 

Der Baufortschritt am Multifunktionshaus wurde am13.07. bei einer Besichtigung der 

Baustelle von Frau und Herrn Richter eingehend vorgestellt und erläutert.   

 

Am 14.07. war eine Kommission zur Prüfung des Antrags Erholungsort für eine 

Ortsbegehung in Fürstenau. Unter der Leitung des Stadtführers Friedhelm Esch ging es vom 

Schloss durch den Bürgerpark, die Schwedenstr. zum Hohen Tor von dort weiter über die 

Große Str. zum Amtsgefängnis. Die Rückmeldung der teilnehmenden Institutionen (z.B. 

Landkreis, TOL, IHK) war durchweg positiv, so dass einer Zertifizierung nicht mehr viel im 

Wege steht. 

15.08.2022 Teilnahme an der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr 

Fürstenau. 

Am 19.07. wurde die Fürstenauer Tafel besucht. Dabei wurden Wünsche, 

Herausforderungen und Anregungen besprochen. 

 

Innenminister Boris Pistorius war am 5.8. in der Grundschule Fürstenau, um Fördermittel in 

Höhe von vierhunderttausend Euro für den Bau der Neuen Turnhalle zu überreichen. 



Anschließend trug er sich in das „Goldene Buch“ der Stadt und Samtgemeinde Fürstenau 

ein. 

 

Das Stadtradeln am 14.8. war trotz großer Hitze ein großer Erfolg, etwa 400 Personen haben 

Gemeindeübergreifend daran teilgenommen und waren gut gelaunt unterwegs.  

 

Am 20.08 2022 fand in Hohen Neuendorf und Birkenwerder die „Kunstmeile“ auf dem 

Skulpturen Boulevard statt. Bürgermeister Ehmke nahm an der Veranstaltung unserer 

Patenstadt teil. Es war eine gelungene Veranstaltung mit interessanter Kunst und 

Kunsthandwerk. 


